

Hermoso acto en el monumento al soldado chino

Sept 27/60
**Con él se inició el
domingo la semana
de solidaridad**

Hay
 Con una ofrenda floral en el monumento a los chinos que lucharon en las guerras de independencia de Cuba, en Avenida y calle I, en el Vedado, la Asociación de Amistad Cubano China inició el pasado domingo la "Semana de Amistad y Solidaridad con la República Popular China". Después que la banda de música del municipio de Mármol, ejecutó los Himnos Nacionales de Cuba y China, pronunció unas palabras el presidente de la Asociación, Baldomero Alvarez Ríos, quien significó la deuda de gratitud de los cubanos con los chinos que pelearon por Cuba y recordó las hazañas históricas que realizaron algunos en las filas que comandaban el general Antonio, Roloff, Mármol y Lactet y su valor en las batallas de Las Guásimas, Jimaguayú y Cauto el Embarcadero.

Evocó la frase de Gonzalo de Quesada de que "no hubo ningún chino cubano desertor; no hubo un chino cubano traidor", y terminó al expresar que "en todo chino de siempre, ha habido un hombre hermanado con Cuba, en la causa por la amistad, la fraternidad y la justicia".

Le siguió el presidente de la Alianza Nueva Democracia China, Manuel Luis, quien al referir la frase de Quesada, quien destacó en "nombre de todo el pueblo de China, con sus 650 millones de habitantes, que ahora tam-

poco habrá chinos traidores en la lucha por el triunfo de la revolución cubana".

En otro momento de su discurso, señaló que la Alianza, "que sufrió como todo el resto del pueblo patriota de Cuba, la persecución de la tiranía batistiana, se siente ahora feliz, al ver a esta hermosa y pródiga tierra florecer en felicidad y justicia, bajo la dirección de Fidel Castro".

INAUGURAN LOCAL

El local de la Asociación de Amistad Cubano China se inauguró en la tarde del lunes en el sexto piso de la Imprensa Nacional.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA